
   
         

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【点鐘】 

【ロータリーソング斉唱】 

 

【ゲストビジター紹介】 

一般社団法人越谷青年会議所 

理事長  安濃和也様 

副理事長 尾ヶ井幸一様 

専務理事 江原啓太様 

青少年交換留学 

 宮澤海大さん 

 仁多見楓花さん 

 

【会長あいさつ】           荒井信宏会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。 

 8月 5日、第 100回全国高校野球選手権大会が甲子園球場

で開幕しました。本日は甲子園の高校野球についてお話した

いと思います。 

昨年の夏は皆さんの記憶にまだ残っていると思いますが、

花咲徳栄高校が埼玉県勢として初の優勝を勝ち取りました。  

1985年まで、埼玉の高校野球を牽引してきたのは公立高校で

した。1951年に熊谷高校が準優勝、57年に大宮高校。圧巻は

75年、野本監督が率いた無名の上尾高校でした。 

 

上尾で住んでいて、当時小学生だった私は夢中になって応

援していました。準々決勝で原辰則（元巨人）擁する優勝候

補・東海大相模に勝って、4 強入りを果たしました。また、

1982年私が高校 3年の夏、母校熊谷高校が 31年ぶりに甲子

園に出場しました。埼玉県大会決勝で投手・斎藤雅樹（元巨

人）を擁する市立川口高校に勝っての甲子園出場でした。 

上尾の野本監督が浦和学院に就任すると、埼玉の高校野球

の中心は公立から私学へと移りました。浦和学院は1986年に

甲子園初出場で4強入りを果たしました。その後、93年 

には春日部共栄が準優勝を果たしました。今年の100回大会

も花咲徳栄と浦和学院の2校でいずれも私立です。 

ちなみに越谷市内の高校では、1995年に越谷西高校が甲子

園に出場しました。尚、記念大会で 2 校出場となった 1998

年の滑川高校を除くと、埼玉県の公立高校としては最後の 

甲子園出場校とのことです。 

 

ここのところ、テレビ・新聞・雑誌等で甲子園の特集が多

いですが、その中で強く興味を引かれた「見出し」がありま

した。1992年、松井秀喜氏（元巨人・ヤンキース）の 

「5 打席連続敬遠」です。自身の高校時代を回顧し、送っ

たメッセージの抜粋は以下の通りです。 

  

「敬遠されたこと自体、試合が終わった瞬間から気持ちの

中で引きずったことはありません。もっと勝ち進むつもりで

した。負けたことが悔しかったのです。ただ、あの出来事は 

自分の人生にとってプラスになったことは確かです。「5打席

連続敬遠された」という事実にふさわしい打者に成長しよう、

と強く思ったからです。 

敗れた後、報道陣からの質問に私は「相手の作戦なので自

分は何も言えません」と答えました。どうして、そんな落ち

着いたコメントができたのか、実は自分でも分かりません。 

心も体も成長した高校の3年間。指導者、家族、仲間のお

かげだと思っています。」 
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【幹事報告】           中村直弘幹事 

 

【RI第2770地区】 

 フィリピン国際奉仕プロジェクト視察ツアーの案内が

届きました。9/30(日)から 3泊 4日の予定です。新たな

奉仕プロジェクトの発掘も目的とされています。参加ご

希望の方はご連絡ください。 

 腎・アイバンクより角膜提供登録及び賛助会員登録の案

内が届いております。 

<以前からの継続> 

 ロータリー財団より寄付金の領収書が届きました。来年

の確定申告前までこちらでお預かりしますが、必要な方

はお渡ししますのでご連絡ください。 

 西日本豪雨災害義捐金のお願いが届いております。会員

一人につき1,000円以上のお気持ちを頂戴できればと思

います。8/2(木)の例会終了後、地区へ振り込みますので、

ご協力頂けますようお願い申しあげます。 

 管理運営部門より RLI パート 1 の案内が届いておりま

す。大宮ソニックシティで、9月 7日(金)午前 9時から

受付、9時半に点鐘です。8/10まで。 

 会員増強維持部門より「第1回1000日会員の集い」の

案内が届いております。パレスホテル大宮で、9 月 22

日(土)午後 5時半から受付、6時に点鐘です。入会 3年

未満の会員さんが対象となっています。8/31まで。 

 

【委員会報告】 

青少年奉仕委員会 

 本日、委員会開催 サッカー大会について 

 

【部門セミナー報告】 

ロータリー財団  本田栄一会員 

本年度の会員一人当たりの年次寄付目標は、年次寄付：200

ドル＋ポリオ・プラス寄付：50ドル＝合計250ドルとなりま

す。 

ロータリー・カードの加入を積極的に薦めていましたので、

ご興味がある方は是非ご検討ください。 

グローバル補助金の承認を得るためには、ガバナー・直前ガ

バナー・パストガバナーの方々とのコネクションが大きな要

因の一つであるとのことでしたので、当クラブにおいては全

く支障がないと思われます。 

 

米山記念奨学 岡田信昭会員 

 7月 22日開催 

 基調講演 将来、日本と世界を結ぶ「架け橋」となって 

 米山増進について 

 米山学友会について 

 パネルディスカッション 

  テーマ 「ぶっちゃけ‼  ︎米山記念奨学生」 

 

 ＊米山記念奨学金は、ほぼ皆様の寄付で成り立っています。

奨学金の事業趣旨を理解賜り宜しくお願いします。 

 

 

 

【 表彰・贈呈     】 

米山功労賞 岡田信昭会員 

 

 

Paul Harris Fellow  本田栄一会員 

 

 

 



 

越谷市民祭り協賛金贈呈 

 
 

越谷阿波踊り協賛金贈呈 

 
 

【お客様ご挨拶】 

越谷青年会議所理事長 安濃和也様より 

 越谷市民祭り協賛金のお願い 

 

 いつもお世話になっております。第４４回越谷市民まつり 

実行委員長の安濃和也でございます。 

今年は「越谷市制６０周年記念」の冠を付けさせて頂き 

10月28日(日)に開催することとなりました。 

皆様からのご支援ご協力を賜りますよう謹んでお願い申し上

げます。 

青少年交換留学デンマーク派遣学生 

 仁多見楓花さん出発挨拶 

 

青少年交換留学メキシコ派遣学生 

 宮澤海大さん帰国挨拶 

 

                        

【スマイル報告】 

 

 

 

 

 

【出席報告】 

例 会 日 平成30年８月 ９日 

会 員 数   ４８名 出席  27名 

出席免除者    ８名 欠席 19名 

出 席 率 58.6％ 前々回MU  2名 

M U 修正率  63.0％ 会報担当：佐藤 

 

【会報担当より一言】 

青少年交換留学生 宮澤海大さんの帰国報告を聞いて、一年

間で随分と成長したと感じました。楽しいことばかりでなく、

辛い経験もあったようですが、全ての経験が今後の彼の人生

に役立つと思います。また、仁多見楓花さんの出発の挨拶は、

まだ不安な様子が滲み出ていましたが、一年後には立派に成

長した姿を我々に見せてくれることでしょう。 

お陰様でスマイル  27 件    55,000円 

累計          249,500円 

ありがとうございます。 


